

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat ALLAH SWT, atas berkat rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir ini dengan judul **“APLIKASI E-STORE BERBASIS ANDROID”**.

Dalam Penyusunan laporan ini penulis selalu mendapat hambatan, tantangan dan kesulitan, hal ini dikarenakan banyak faktor dari keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki. Saya juga menyadari bahwa laporan yang penulis kerjakan masih jauh dari kata sempurna. Namun demikian saya mengharapkan semoga kajian pada laporan ini dapat bermanfaat baik bagi saya maupun yang membacanya.

Pada kesempatan kali ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ALLAH SWT, karna berkat rahmat dan karunia nya lah penulis dapat menyelesaikan laporan ini. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Orang Tua penulis yang tercinta karena telah berkontribusi yang sangat besar kepada penulis baik dari segi materiil dan non-materiil sehingga penulis dapat berkuliah hingga saat ini dan membuat Tugas Akhir ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Husni S. Sastramihardja, MT Dekan Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul.
2. Ibu Riya Widayanti, S.Kom, M.MSI Wakil Dekan Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Malabay, S.Kom, M.Kom Selaku Ketua Program Studi Teknik Informatika Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul dan sebagai dosen pembimbing penulis yang sudah membimbing untuk membantu menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Seluruh Staff Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul yang secara tak langsung ikut berkontribusi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
5. Keluarga Besar Mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul baik dari senior maupun alumni dan angkatan 2016 khususnya yang selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
6. Teman sehidup penulis yang tiada henti hentinya selalu mengingatkan dan membantu dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini yaitu Puput Tara Aprilia
7. Teman-teman dan keluarga besar “Waspir” yang selalu berada disisi penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Tidak lupa pula saya meminta maaf bila pada penyusunan Laporan ini masih banyak kesalahan baik dari tulisan maupun bahasanya. Karena penulis mengakui pada Tugas Akhir ini masih banyak sekali yang harus di perbaiki karena tidak ada di dunia ini yang sempurna yang diciptakan oleh tangan manusia, karena sesungguhnya kesempurnaan hanyalah milik ALLAH SWT Tuhan Semesta Alam.

Yang penulis harapkan dalam Tugas Akhir ini adalah semoga kedepannya Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas khususnya masyarakat Indonesia dalam menjalankan kehidupan sehari-hari. Dan penulis juga berharap kedepannya nanti Tugas Akhir yang telah penulis buat ini dapat di kembangkan lagi sehingga menjadi sangat efektif dan maksimal.

Jakarta, 09 Mei 2020

Muhammad Siddiq